



## sortie à La Rochelle

publié le 29/09/2022

Cinq élèves de 5ème et un élève de 4ème ont pu se rendre à La Rochelle à l'occasion du Salon Nautique du Grand Pavois , invités par le directeur de France Bleu La Rochelle , M. Bonbonny , pour participer à l'élaboration d'une émission radio dont la diffusion sera accessible sur le blog du collège à partir de la semaine prochaine .

Voici quelques photos prises à La Rochelle sur le stand de France Bleu La Rochelle

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.